

## 年賀状は公職選挙法違反では? 町長が自分の給与をアップ

町田 むねひろ 議員



**A** 町長は、町長選挙直前の今年の正月に、町民などへ年賀状を出した。このことが明らかに公選法第147条の2に違反していることを、町議・町長を一期ずつ務めた人が知らなかつたのか。

**A** 町長 知らなかつた。年賀状は、例年の慣例として出しました。公選法との関係について調査し、善処したい。

**A** 町長 知らなかつた。年賀状は、例年の慣例として出しました。公選法との関係について調査し、善処したい。

**A** 町長 他の町村長もかかわらず、平成20年度に町長の給与をアップするとは、いかなる理由があるうとも町民は納得しない。年賀状は、例年の慣例として出しました。公選法との関係について調査し、善処したい。

**Q** 町長は、町長選挙直前の今年の正月に、町民などへ年賀状を出した。このことが明らかに公選法第147条の2に違反していることを、町議・町長を一期ずつ務めた人が知らなかつたのか。

**Q** 町の財政事情が厳しい状況にある。しかも町長は、施政方針で「行財政改革を進める」ともに緊急度・優先度に基づく事業の厳しい選択を行い、「…」と述べている。それに

**Q** 給与が高いとか低いとか言っているのでない。町長の給与アップはない。町長の給与アップは施政方針に反している。恥まれない町民が沢山いる、また職員の給与が据え置かれている中で、給与をアップすると問題にしているのだ。私が町長だったならば、3割力

## 地域経済の振興と雇用の確保の施策を

宇津木 治宣 議員



**Q** しかし、「自律で大丈夫なのが」と不安を抱いています。健全財政を維持するには、税収増と無駄を省く真の行政改革が必要だ。その上で、住民サービス向上の諸施策など、「自律への道筋」を示すことが求められている。

**A** 上福島7.4haは、民間開発が一向に進まない。この地域は、北関東自動車道の前橋南インターチェンジ近くにあり、最優先に開発を促進すべきだ。

**A** 町長 この地域は、計画マスターplanで工業系ゾーンとして位置づけられ、町総合計画、都市

**Q** 町長選挙において、町民は自律の道を選択した。

**Q** 市街化調整区域である。意欲のある企業が必要な市街化調整区域として開発する考え方はないか。

**A** 町長 優良企業の関係者による強い後押しで企業進出が決まり、造成工事が完成する。



企業進出が決まった北部工業団地

**Q** 町長選挙において、町民は自律の道を選択した。

**A** 町長 北部工業団地は、地元議員などの関係者による強い後押しで企業進出が決まり、造成工事が完成する。

**Q** を踏まえれば、強い企業誘致推進室を設けた。

**A** 町長 優良企業の関係者による強い後押しで企業誘致推進室を設けた。

**A** 町長 優良企業の関係者による強い後押しで企業誘致推進室を設けた。

企業進出が決まった北部工業団地

**Q** の要望は強いと認識している。

**A** 町長 地域の皆さん